

Le salon [LAVAL VIRTUAL:424319929] se tenait jusqu'à hier et cette nouvelle édition a encore été marquée par des innovations high tech en tous genres. Au cours du salon ont été remis les Laval Virtual Awards qui sont venus récompenser les meilleures innovations de 11 catégories. Parmi elles on compte notamment des lunettes qui permettent aux malvoyants de voir les reliefs en surbrillance, un système de combinaison d'écrans smartphone et tablette qui se synchronisent par contact et permet de passer de la 2D à la 3D ou encore un système pour comprendre la perception de l'environnement par un enfant.

www.laval-virtual.org